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6 200 000
FEUCHT - Insgesamt 6,2 Millionen Euro sind durch die verschiedenen
Entlastungspakete der Regierung in Folge der Energiekrise bei den
Feuchter Gemeindewerken angekommen. Das hat deren Geschäftsführer
Raimund Vollbrecht beim Vortrags- und Diskussionsabend der SPD
(siehe Beitrag oben) berichtet. Diese Summe „geht eins-zu-eins an die
Kunden der Gemeindewerke“. Vollbrecht blickte auf das vergangene Jahr,
in dem sich binnen weniger Monate der Gaspreis versechs- und der
Strompreis verachtfacht hatte. „Es gab Zeiten, da wollte ich nicht in Ihrer
Haut stecken“, sagte er an die SPD-Politiker gewandt. Der FGW-Chef
kritisierte ferner das Hickhack um die Gasbeschaffungsumlage und for-
mulierte einen Wunsch an die Abgeordneten: „Stärken Sie die Stadt- und
Gemeindewerke und sprechen Sie mit einer Stimme.“ chg

 


